



## ACTIVIDADES

### Las verbenas de San Juan y San Pedro

Las populares y típicas verbenas de San Juan y San Pedro, en Club de Ritmo, han sido brillantes como de costumbre, sobre todo la primera, que, debido a las actividades de la Directiva, se celebró en la hermosa pista de baile del C. D. Granollers, ya que al ser más amplia y reunir las condiciones necesarias para esta época calurosa, el numeroso público que asistió estuvo como vulgarmente se dice «como el pez en el agua».

La parte musical estuvo a cargo de la renombrada orquesta Selección, y durante la velada actuó la artista sudamericana Merche del Arco, interpretando varios números de baile y canto.

La verbena de San Pedro, que también debía realizarse en la misma pista del C. D. Granollers debido al tiempo lluvioso tuvo que celebrarse en nuestro local social, si bien, a pesar de esto, el público fué también numeroso en esta noche verbenera.

Actuó la bailarina Sandra, que demostró en sus interpretaciones un talento artístico de buen gusto. La parte musical estuvo a cargo de la popular orquesta Iberia.

Felicitemos públicamente a los directivos por el éxito que han conseguido al obtener el permiso para la celebración de estas verbenas en la pista del C. D. Granollers.

### Acto social de divulgación musical

El pasado lunes, día 5 de julio, en el salón de fiestas del Club tuvo lugar un agradable acto social, a cargo de los consocios Pedro Crusellas y Esteban Colomer.

Crusellas, tal como estaba anunciando, presentó las últimas grabaciones

¿Un buen regalo?...

**Skin**  
GRANOLLERS

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma

Librería  
**Carbó**

Objetos de Escritorio



realizadas en París por el famoso Lionel Hampton. Antes de escucharlas realizó una pequeña crítica y destacó las particularidades más sobresalientes de las obras que llevan por título: «Free Press Oui», «Blue Panassie», «Real Crazy», «I Only Have Eyes For You», «Walking At The Trocadero», «Real Crazy (Completely Crazy)», «September In The Rain», «Real Crazy (More Crazy)», «Always», «Real Crazy (More And More)».

Una vez escuchadas estas obras musicales, que deleitaron al público asistente por su belleza y originalidad musical, Colomer presentó unas grabaciones de Bill Coleman y la obra de Duke Ellington «Liberia Suite», que este gran músico compuso e interpretó por encargo del gobierno de Liberia. Esta obra es quizá lo mejor de lo mejor que ha realizado Ellington con sus grandes colaboradores que forman su orquesta. Toda la obra respira unos grandes sentimientos de una belleza insuperable; tan sólo nos resta apuntar que procuren tener ocasión de escucharla y no dudo que pasarán una deliciosa velada y se darán perfecta cuenta de lo que verdaderamente es música de jazz.

### Final de Curso de las Clases de Solfeo

Para el domingo día 15 de Agosto, por la tarde, se ha señalado el Final del Curso de las Clases de Solfeo, que el Club realiza completamente gratuitas para los hijos de los asociados.

En esta simpática fiesta cultural serán entregados los premios a los alumnos y se está preparando para los mismos un pequeño festival.

### Orquestas para el mes de agosto

Para el próximo mes de agosto han sido contratadas las siguientes orquestas: Día 1, Montesco; 8, Iberia y días 27, 28 y 29, Fiesta Mayor, Selección, Florida y Ambar.

### Fiesta Mayor de 1954

Estando ya en vísperas de la Fiesta

Mayor de nuestra ciudad, nos es grato consignar que se están ya ultimando los detalles para que el Club la celebre con el máximo éxito y brillantez.

### Entoldado

Hoy ya podemos decir que se celebrará el típico y popular entoldado, que este año estará a cargo del adornista Vda. Satorras, de Palamós. Será levantado en la plaza Perpinyá y no habrá alfombra sino la nueva modalidad de pavimento que es el «parquet».

### Inscripción para los palcos y para la tradicional Danza

Han quedado abiertas las inscripciones para la adjudicación de los palcos en el entoldado y para poder tomar parte en la tradicional Danza, exclusiva para los socios del Club y en la que las parejas inscritas serán obsequiadas con un pequeño «recuerdo» de la misma.

Para realizar la correspondiente inscripción pueden dirigirse al conserje Sr. Bosch.

### Matinal de Música

No podía faltar la esperada Matinal de Música, que este año también se celebrará bajo el patrocinio de la ya famosa casa comercial «Conservas Puig».

No hace falta resaltar la importancia de este acontecimiento musical en Granollers y en toda Cataluña, pero si queremos apuntar que es muy posible que este año tenga más resonancia, ya que además de ser retransmitido por Radio Barcelona, es probable que se realice «en cadena» por varias emisoras nacionales.

### Baile de Flores para el Hospital-Asilo

Tampoco faltará por parte de Club de Ritmo la nota de sentimiento, ya que, como es tradicional, en el baile del sábado por la noche tendrá lugar el Baile de Flores a beneficio del Hospital-Asilo de nuestra ciudad.

TROMBON